



## 新年のごあいさつ



子どもたちの輝かしい未来を願って、「日教弘」とともに次の十年へ

公益財団法人 日本教育公務員弘済会千葉支部長 大竹 誠司



明けましておめでとうございます。皆様にとって輝かしい初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。皆様には、子どもたちの明るく豊かな学校(園)生活の実現に向け、様々な工夫と努力を重ねておられることと拝察いたします。皆様の日々のご尽力に心から敬意を表します。

今年は「辰年」になりますが、架空の動物である「辰」は天候をも支配するとされ、巨大な力から陽の気が動いて万物が振動するので活力旺盛になり、大きく成長する年だといわれています。永く続いたコロナ禍にあって停滞せざるを得なかった生活が活力を取り戻しつつある今、竜のように上昇していく年になってほしいと切に願っています。

公益財団法人日本教育公務員弘済会は昨年の70周年から新たな歩みを進めています。「最終受益者は子どもたち」という変わらぬ理念の下、子どもたちの輝かしい未来を願って、次の十年へ事業をつなげていかなければなりません。そのためにも、コロナ禍から脱却し、教弘の教育振興事業、福祉事業の原資となる「教弘保険」の普及拡大を進める年にしなければならないと強く決意しています。

本年も千葉教弘役職員、そして共済事業を提携するジブラルタ生命保険の皆さんと力強く連携しながら、子どもたち、学校、教職員の皆様のお役に立てるよう尽力してまいりますので、千葉教弘への一層のご支援を賜りますようよろしくお願ひいたします。



### ジブラルタ生命保険株式会社 東京海上日動火災保険株式会社 ご挨拶



日々、学校現場に当社ライフプランコンサルタントが訪問し活動させて頂くことにご理解とご協力を頂きまして誠に有難うございます。当社は日教弘の「最終受益者は子どもたち」の理念のもと各種事業のサポートを通じて教職員の方々の福利厚生に貢献すべく学校訪問を続けております。生命保険は大切な方に、その想いを形にするものと言われております。引き続き皆様の大切なご家族に経済的な保障と心の平和をお届けする為に千葉支社一同、笑顔で訪問をさせて頂きますので今後ともよろしくお願ひ致します。本年も皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

ジブラルタ生命保険株式会社 千葉支社長 三瓶 雅史



新年あけましておめでとうございます。教職員の皆様におかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は当社ライフプランコンサルタントの活動に多くのお力添えをいただき誠にありがとうございました。我々保険会社の使命は「ご加入⇒アフターフォロー⇒支払⇒その後のご家族へのサポート」であると捉えております。昨年に続きまして担当ライフプランコンサルタントが訪問させていただきますので、今後とも末永くよろしくお願ひ致します。本年も変わらぬご厚誼を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

ジブラルタ生命保険株式会社 船橋支社長 中島 崇



謹んで新春をお祝い申し上げます。

教職員の皆様には日頃から格別のご厚情を賜り誠にありがとうございます。昨年はコロナ禍も一定の収束をみせ、活気溢れる教育現場にご尽力されたことと思います。一方、近年多発しています自然災害では、台風13号により千葉も大きな被害を受け、あらためて対策の必要性を感じています。弊社といたしましても、皆様方の挑戦をお支えし“いざ”というときにお役に立てるよう、精一杯ご支援をして参りたいと思います。何とぞ昨年同様のご愛顧を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

本年も皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

東京海上日動火災保険株式会社 理事千葉支店長 江原 潤

# むつおか 山武市立睦岡小学校 スマイルコンサート

11月27日、日本教育公務員弘済会千葉支部主催「スマイルコンサート」を開催しました。マリンバを中心に幅広いジャンルの曲を演奏する打楽器アンサンブルグループ「ハッチポッちクインテット」によるコンサートの様子をご紹介します。



「くまんばちの飛行」はハラハラ、ドキドキ、テンポの速い曲。まさに、蜂の群れに追いかけられる場面が目に浮かびます。5人の息はピッタリ!



ライオンキングより「サークルオブライフ」。子ども達の近くへ行き、一緒にジェンベを叩いて演奏します。



マ・ツ・ケ・ン・サーニーバ～♪「マツケンサンバII」の曲に合わせて、みんなで「オレ!!」歌って踊って、睦岡小の子どもたちが一体となりました。



ハッチポッちクインテットと  
睦岡小学校の皆さん



「人生ギロギロ」はギロだけを、「ジャグリングジャグラーズ」はカスタネットだけを使って演奏します。こんな叩き方があったんだ!!とコンサートの後はカスタネットが流行りそうです♪

睦岡小の子どもたちが  
「まつぼっくり」で作ってくれた  
可愛いクリスマスツリーとリース。  
とても温かみがあります。  
ありがとうございました。



音楽を心と体で感じられ、子どもたちは目をキラキラさせて演奏に釘付けでした。あっという間に楽しい空間に引き込んでゆく生演奏ならではの魅力を、これからも多くの児童・生徒の皆さんに知ってもらいたいと思います。そこで、皆さんの学校の素敵な思い出作りを千葉教弘がお手伝いします!ご希望がありましたら千葉教弘までご相談ください♪

**損害保険  
NEWS!**

## 流山市に新しく“損保提携代理店担当者”誕生!!

11月より東京海上日動火災保険の教職員団体扱自動車保険・火災保険を取り扱い、販売できる代理店と新たに提携いたしました。担当地区は**流山市**です。直接学校を訪問し、自動車保険を中心に新規のご相談からご加入後のアフターフォローまで、Face to Faceで対応します。ぜひお気軽にご相談ください。



この度、流山市を担当させていただくことになりました、青木祥子と申します。柏・我孫子で生まれ育ち、東葛地域への愛は人一倍です!また我孫子市で中学校の社会科教諭を3年ほど経験いたしました。「自動車のことで困ったらまず連絡しよう」と思っていただけるよう、誠心誠意、努めていく所存です。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

あおき  
**青木 祥子** [担当地区・流山市] 有限会社フジワラ ☎080-7946-0121



千葉教弘が発行している広報誌「きょうこう千葉」は、県内の公立小・中学校、義務教育学校、高等学校、特別支援学校、幼稚園・こども園に発送しています。